

Museo japonés recogerá historia de compañía de videojuegos Nintendo



Museo japonés recogerá historia de compañía de videojuegos Nintendo. Foto: Radio Rebelde.

Tokio, 3 jun (RHC) La empresa de entretenimiento japonesa Nintendo anunció la edificación de un nuevo museo, el cual recogerá la historia de este gigante de los videojuegos en sus 132 años de vida.

La nueva instalación, cuyas obras constructivas deben concluir entre 2023 y 2024, estará ubicada en una antigua fábrica, cerca de la sede central de la compañía que radica en la ciudad de Kioto.

Bajo el nombre tentativo de Galería Nintendo, el museo permitirá compartir con el público la historia del desarrollo de productos y su filosofía de trabajo. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/259495-museo-japones-recogera-historia-de-compania-de-videojuegos-nintendo>



Radio Habana Cuba